
令和４年度第４回匝瑳警察署協議会

１ 開催日

令和５年２月２１日（火曜日）

２ 開催場所

匝瑳警察署

３ 出席者

・協議会委員 ５人 ・警察署 ８人

４ 業務報告

（１）令和４年中の犯罪の発生、検挙状況について

（２）令和４年中の犯罪抑止対策等について

(３) 令和４年中の地域警察活動等について

(４) 令和４年中の交通事故発生状況等について

(５) 交通死亡事故の発生及び道路交通法の一部改正について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

(１)【要望】不審者の目撃される場所や信号無視の多い交差点に、防犯カメラを設置で

きないか。

【回答】防犯カメラは、現在、匝瑳市役所において駅前や主要交差点に設置されて

います。設置には予算や周辺住民の理解などが必要だと思われますが、前向

きに働きかけます。

（２）【質問】不法投棄が依然として見受けられるが、対策はどうか。

【回答】様々な投棄の通報が寄せられ、法令違反の立件も含めた捜査や行為者に対

する指導等のほか、不法投棄されないために、土地の管理者対策を推進して

います。

（３）【要望】最近、強盗などの悲惨なニュースの増加を感じる。犯罪抑止のためパトカ

ーなどの巡回を可能な範囲でお願いしたい。

【回答】犯罪抑止のため事件・事故の発生しやすい時間帯を中心に「見せる警戒」

を強化しています。また、市民の防犯意識高揚を図るため、巡回連絡などを

通じ犯罪予防のための広報活動を実施しています。

(４)【意見】飲酒運転について、罰則が強化された頃は随所で検問が実施されていた

が、最近はほとんど行われていない印象がある。また、市内道路において朝



夕の通勤時間帯に信号無視などの危険な運転が見受けられる。

【回答】飲酒運転事故発生件数が減少している反面、飲酒運転取締り件数は増加し

ています。県警では従来の検問のほか、覆面パトカーによる取締りを併用し

ており、今後も様々な手法を駆使して取締りを行っていきます。また、朝夕

は交通事故が多発する時間帯ですので、今後も本部とも連携し警戒活動と取

締りを強化します。

７ 答申等に対する措置結果

なし


